

Alles aus Liebe

Hidan/Kakuzu

Von Otakuplant

Vorweg: Nix meins, Charas gehören Masashi Kishimoto, das Lied den Toten Hosen ^^

Alles aus Liebe
(Hidan/Kakuzu)

Die Unsterblichkeit ist ein verdammter Segen und ein beschissener Fluch zugleich... Besonders wenn man mit einem besonders bescheuerten Partner gestraft war, der ebenfalls so gut wie unsterblich war. Und das auch noch bei den Akatsuki...

~

Ich würde dir gern sagen,
wie sehr ich dich mag,

~

Denn wenn man diesen verfluchten Partner dann blöderweise auch noch mochte, dieser einen jedoch kein verdammtes Stück leiden konnte, vollkommen anders war als man selbst, dann gingen die scheiß Probleme natürlich erst richtig los. Bei den Akatsuki, einer Organisation bestehend aus gottverdammten Mördern, konnte, durfte es so was gar nicht geben...

~

warum ich nur noch an dich denken kann.
Ich fühl mich wie verhext und in Gefangenschaft
und du allein trägst Schuld daran.

~

Und doch war es passiert. Gerade mir! Und gerade wegen dir! Ich hatte Jashin doch die ewige Treue geschworen. Alles andere abgelehnt, nur für meinen Gott! Warum strafte dieser mich dann so, verdammt noch mal? Grade mit einem, dem nichts wichtiger war als sein beschissenes Geld? Wenn er wenigstens auch gläubig gewesen wäre... Aber neeeiin~

~

Worte sind dafür zu schwach,
ich befürchte, du glaubst mir nicht.

~

War dies vielleicht eine Prüfung für mich? Wollte Jashin-sama meinen Glauben auf die Probe stellen? Herausfinden, ob ich schwach werden konnte? Würde? HA! Selbst wenn ich meiner verdammten Schwäche nachgeben würde, meinem Partner zu sagen, was ich fühle, würde er mich höchstens fragen, ob ich ihn verarschen wolle... Mich auslachen, weil ich Gefühlen nachgab...

~

Mir kommt es vor, als ob mich jemand warnt,
dieses Märchen wird nicht gut ausgehen.

~

So etwas KANN gar nicht gehen! Oder zumindest nicht gut gehen... Scheiße...

~

Es ist die Eifersucht, die mich auffrisst,
immer dann, wenn du nicht in meiner Nähe bist.

~

Mal abgesehen davon... Was redest du in letzter Zeit eigentlich so beschissen oft mit den Anderen? Bisher hast du dich nie dafür interessiert, was die tun oder lassen, solange sie kein Geld verschwendeten. Jetzt versuchst du ständig, mit ihnen bescheuerte Gespräche über Belanglosigkeiten anzufangen. Reichen dir denn unsere Streitereien nicht mehr?!

~

Von Dr. Jekyll werde ich zu Mr. Hyde,
ich kann nichts dagegen tun,
plötzlich ist es so weit.

~

Ich werd noch wahnsinnig, wenn ich sehe, wie du den Anderen immer näher kommst.
Langsam aber sicher. Es wirkt fast, als suchest du ihre Nähe nur, um nicht mehr bei mir sein zu müssen!

~

Ich bin kurz davor durchzudrehn,
aus Angst, dich zu verlieren.

~

Ich verfluche sie! Nein, ehrlich, ich werde sie verdammt noch mal verfluchen, wenn es einer von diesen Hurensöhnen auch nur wagt, sich dir von sich aus zu nähern. Ich werde ihn qualvoll opfern und mich an seinen Leiden erfreuen. Ist mir egal, was der verdammte Leader dann sagt. Der kann mich dann mal kreuzweise!

~

Und dass uns jetzt kein Unglück geschieht,
dafür kann ich nicht garantiern.

~

Soll er doch versuchen, mich zu bestrafen! Er weiß, dass ich nicht getötet werden kann! Und wenn er versuchen sollte, und voneinander zu trennen... werde ich IHN umbringen!

~

Und alles nur, weil ich dich liebe,
und ich nicht weiß, wie ich's beweisen soll.

~

Ja, so weit würde ich inzwischen gehen... weil ich dich liebe, Kakuzu. Weil ich mich einfach irgendwann in dich verliebt habe... obwohl eigentlich nichts liebenswertes an dir blödem geldgeilem Arschloch zu finden ist!

~

Komm, ich zeig dir, wie groß meine Liebe ist,
und bringe mich für dich um.

~

Wie könnte ich es dir beweisen, dich wieder für mich gewinnen? Du interessierst dich nur für dein verfucktes Geld. Wenn ich dir etwas geben würde, würdest du nur notieren wie viel es ist und mich nicht weiter beachten...

~

Sobald deine Laune etwas schlechter ist,
bild ich mir gleich ein, dass du mich nicht mehr willst.

~

Du redest, nein, streitest fast nicht mehr mit mir. Du redest fast gar nicht mehr mit mir. Nur noch das nötigste... Früher hast du mich noch beleidigt, mir unsinnige und bescheuerte Ratschläge gegeben. Von wegen „pass auf, sonst wirst du getötet“! Warum tust du das jetzt nicht mehr? Warum wendest du dich von mir ab?!

~

Ich sterbe beim Gedanken daran,
dass ich dich nicht für immer halten kann.

~

Wir leben quasi stumm nebeneinander. Auf keinen Kommentar von mir gehst du blöder Penner mehr ein, während ich immer mehr die Konfrontation suche. Ich habe sogar mal mit meiner blöden Sense in deinen schön sortierten Turm aus Geldscheinen geschlagen, doch du hast mich nicht einmal angesehen, nur kurz geschaut, ob alle Scheine noch ganz sind und sie dann weggeräumt...

~

Auf einmal brennt ein Feuer in mir
und der Rest der Welt wird schwarz.

~

Das war der letzte Tropfen, der das Fass zum Überlaufen brachte. In meinem Kopf begann ein Szenario, Gestalt anzunehmen... Ein Szenario, wie es mit uns weitergehen sollte...

~

Ich spür wie unsere Zeit verrinnt,
wir nähern uns dem letzten Akt.

~

Nämlich gar nicht...

~

Und alles nur, weil ich dich liebe,
und ich nicht weiß, wie ich's beweisen soll.

~

Keine Angst, Kakuzu, du wirst dich nicht länger mit mir plagen müssen... Ganz sicher nicht... Denn mein Entschluss steht jetzt fest!

~

Komm, ich zeig dir, wie groß meine Liebe ist,
und bringe mich für dich um.

~

Ich werde einfach sterben... Denn dann bist du von mir erlöst...

~

Ich bin kurz davor durchzudrehn,
aus Angst, dich zu verlieren.

~

Das kann mir jetzt keiner mehr ausreden... so oder so nicht... dann mit wem sollte ich denn darüber reden? Ich habe mich nur mit den anderen Idioten abgegeben, wenn ich versuchte sie zu überzeugen, ebenfalls Jashinisten zu werden oder wenn ich unter Flüchen drohte, sie zu opfern!

~

Und dass uns jetzt kein Unglück geschieht,
dafür kann ich nicht garantieren.

~

Kakuzu, du warst so gesehen der Einzige, an dessen verdammter Gesellschaft mir etwas gelegen hat... Ich habe jede unserer dämlichen Streitereien genossen...

~

Und alles nur, weil ich dich liebe,
und ich nicht weiß, wie ich's beweisen soll.

~

Ich werde mein verfluchtes, unsterbliches Leben beenden... Denn in den Augen Jashins ist es zwar nicht verboten, sich zu verlieben, jedoch ist es verboten, diese Liebe dem Anderen zu gestehen. Es ist eine schwere Sünde. Das sind sozusagen weitere Mittel, sich selbst und andere zu quälen... zu opfern...

~

Komm, ich zeig dir, wie groß meine Liebe ist
und bringe mich für dich um.

~

Jetzt stehe ich hier vor dir, sage dir, was ich für dich fühle... Spüre, wie Jashins Segen mich verlässt, ich wieder sterblich werde... Ehe ich mich auf dich stürze... Wer muss jetzt aufpassen, dass er nicht getötet wird...? Ich sehe noch dein überraschtes Gesicht, ehe ich schnell und gezielt deine 5 Herzen zerstöre... Damit hattest du wohl nicht gerechnet... Wie denn auch? Als du nach einem kurzen, aber harten Kampf tot am Boden liegst, ramme ich mir meine eigene Sense in die Brust...

Ich sterbe...

Vielleicht darf ich es dir ja noch einmal sagen...? Was ich für dich fühle... Fühlte...

In unserem nächsten Leben...

Vielleicht...

~

Komm, ich zeig dir, wie groß meine Liebe ist,
und bringe uns beide um.

~ ~ ~ ~ ~

Owari~

... irgendwie liegen mir Dramen nicht -_-“ Kommis wären trotzdem nett ^_^

Falls wer das Lied nicht kennt, es ist „Alles aus Liebe“ von den Toten Hosen. Am besten finde ich die unplugged version XD

<http://de.youtube.com/watch?v=KY336aBu-zE>